



GOLFE ESTATE

PHILIPPE DETAILLE

5 Pièces

133 m²

Réf. V30000543

1 495 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans une impasse, dans un secteur recherché de la croix-valmer, proche du village et de la plage, cette maison de 1962 a fait l'objet d'une rénovation complète en 2023. Elle allie le charme de la maison traditionnelle et les prestations contemporaines. Édifiée sur deux niveaux, elle s'ouvre au rez-de-chaussée sur une entrée avec dressing invités et wc indépendant. Le séjour lumineux, agrémenté d'une cheminée, offre un accès direct à deux terrasses, dont une couverte, idéales pour profiter des extérieurs une grande partie de la saison. La cuisine ouverte, entièrement équipée, s'intègre ...

Located in a cul-de-sac in a sought-after area of Croix-Valmer, close to the village and the beach, this 1962 house underwent a complete renovation in 2023. It combines the charm of a traditional house with contemporary amenities. Built on two levels, the ground floor opens onto an entrance hall with a guest dressing room and separate WC. The bright living room, featuring a fireplace, offers direct access to two terraces, one of which is covered, ideal for enjoying the outdoors for much of the season. The fully equipped open-plan kitchen blends seamlessly into the living space. This level ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

